

■ CHÂTILLON-SUR-LOIRE

■ Du beau monde pour inaugurer la maison de santé et le gymnase



OFFICIELS ■ De nombreuses personnalités étaient présentes, samedi, pour inaugurer la maison de santé pluridisciplinaire et le gymnase de Châtillon-sur-Loire. De gauche à droite : Emmanuel Rat, maire ; Paul Laville, sous-préfet ; Benoît Chaumont, médecin ; Jean-Pierre Sueur, sénateur ; François Bonneau, président du conseil régional ; Jean-Noël Cardoux, sénateur ; Claude de Ganay, député ; François Weil-Picard, médecin et Anne Leclercq, vice-présidente du conseil régional.